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 私がこの短期留学に参加しようと思ったのは、

英語を学ぶためだけではなく、異文化に触れ、ど

れくらい自分の英語が通じるのかを知りたかった

からです。また、海外が好きで 3 週間もの間、外

国の家に暮らせることが魅力に感じたからです。

しかし、私は、環境共生学部ということもあり、

参加者は、英語英米文学科の方たちばかりだろう

と不安もありました。また、私は本当に英語を話すことができないし、リスニングが一番

苦手でした。しかし、実際に参加してみると、参加者は例年に比べ少なく、参加者は私を

含めて 5 人で、そのうち 2 人が環境共生学部でした。そして、3 週間もの間充実した楽し

い日々を過ごせました。 

 私たちは、平日の午前中は大学に通い英語の勉強をしました。内容は、アメリカの文化

や歴史を学んだり、私たちがアメリカで初めて聞いた単語について学んだり、英語でプレ

ゼンテーションを行ったりと、非常に濃い内容の授業でした。アメリカの文化では特にネ

イティブアメリカンの方たちの話を聞きました。プレゼンテーションでは、アメリカの文

化についての発表や、短期留学を終えて、という内容の発表をしました。パワーポイント

を使い、英語で発表をするのは、日本ではなかなか体験できないことですし、聞き手がア

メリカ人だったのでものすごく緊張しました。しかし、私にとってよい経験になりました。 

 平日の午後は、たくさんのことを体験しました。買い物やロデオの見学、お祭り、ビー

ズクラフト、プール、牧場を見学、美術館、ダウンタウンに行くなど飽きない計画が毎日

つまっていて充実した平日を過ごしていました。ドライブスルーの経験もしました。スピ

ーカー越しの会話は難しかったです。 

夕方までの学校のスケジュールを終わらせた後は、ホームステイ先の家族と夕飯を食べ、

映画を見に行ったり、買い物に行ったりと寝るまで楽しく過ごせました。私たちは、よく

リビングで家族とともに映画を見ました。また、パンやケーキを一緒に作りました。 

休日は、一日ずっとホームステイ先の家族と過ごす

時間でした。私の家族は、自然が大好きな夫婦だった

ので、山にハイキングをしに行ったり、キャンプをし

たり、アクティブな休日を過ごしました。テントに寝

泊まりし、一緒にご飯を作るキャンプは非常に楽しか

ったです。他には、映画を見に行き、プールや温泉、

動物園に連れて行ってくれました。外食も多く、アイスクリーム屋さんなど多くの飲食店



に行きました。満足できない日はありませんでした。 

最後の週の土日には、参加者たちと二泊三日イエローストーンの

旅に行きました。野生の動物と雄大な自然を見ることが出来ました。

バッファローを見ることができたことが非常にうれしかったです。

また、乗馬の体験やラフティングをすることが出来ました。自然に

対しての感動と多くの楽しい思い出で、今思い出すだけでも、アメ

リカに戻りたいという衝動に駆られています。 

 しかし、日々を暮していて、私自身の英語の能力のなさに落ち込

むことも多かったです。単語力もないし、単語は合っているのに発

音が違うために通じないことが多々ありました。また、ゆっくり話

してくれる方とは会話が出来ましたが、普通のスピードで話してく

るお店の店員などとは会話が出来ず、もどかしい気持ちでいっぱい

でした。思ったことや気持ちを日本語で話すようにうまく伝えることが出来ず、相手に伝

わっているのか不安に思うことがたくさんありました。しかし、このような気持ちをホー

ムステイ先の家族に打ち明けると、「あなたの英語はすばらしい。この短期留学に参加しよ

うと思って、来たことがすばらしいのだから、自信を持って。」と言ってくれました。文法

も違うし、単語だけで話したこともありましたが、きちんと相手は理解してくれようと頑

張ってくれたので、たのしく会話ができました。伝えようと努力をすればきちんと伝える

ことができるのだと感じました。 

 アメリカでは、多くの方と出会えることが出来ました。MSUB に通っている外国の方や

先生方、ホームステイ先の家族の友達や家族、親せきの方など、話す機会が多かったです。

しかし、特に一緒にこの短期留学に参加した友達と仲良くなれました。この留学に参加す

る前は、話したことのない方たちだったのに今では頻繁に連絡を取り合っています。 

 この短期留学で学んだことは、失敗を恐れないことと、自分から積極的に話しかけ、コ

ミュニケーションをとることです。私は、参加者の中で一番英語が下手で知識もなかった

ですが、アメリカの雰囲気やホームステイ先の方たちの中に馴染み、楽しそうに過ごして

いたと言われました。英語が話せないから参加できな

いとかは考えなくてよいです。アメリカに行くことで、

考えが変わりましたし、これだけでも大きい収穫でし

た。英語の勉強をしようという気持ちがいま芽生えて

いますし、やる気が以前の私とは違います。参加しよ

うと思ったら何も迷わずに参加してください。英語の

能力がない、や、環境共生学部だから、というのは何

も関係ないです。ぜひ参加して充実した短期留学を経

験してみてください。 


